

Une bonne décade

Elle s'est spécialisée dans le Street Art de qualité mais sans en faire une exclusivité. En juin, elle s'est installée dans un nouveau lieu, plus vaste et mieux aménagé. Elle a changé le nom de la galerie pour lui donner le sien. C'est plus clair. Elle ne se ménage pas puisqu'elle organise des expos hors les murs. Voici qu'elle célèbre ses dix ans d'existence. Pour la circonstance, la galerie Martine Ehmer réunit les œuvres d'une trentaine d'artistes parmi les fidèles du lieu. Une bonne occasion pour prendre le pouls de cette galerie si ça n'a pas encore été fait. Voici donc dans le désordre et à titre d'exemples, les Jef Aérosol, JonOne, Kool Koor, Marie Mandy, Mireille Lienard, Anne-Marie Finné, Victoria Calleja, Philippe Dubit, Jo Dustin, Sonia Aniceto... (C.L.)

→ *Décade*". Artistes de la galerie. Galerie Martine Ehmer, 200 rue Haute, 1000 Bruxelles. Jusqu'au 9 novembre. Du mercredi au dimanche de 11h à 18h.